

LE 7

Edition : Du 16 au 22 avril 2024 P.14

Famille du média : Médias régionaux

(hors PQR)

Périodicité : Hebdomadaire

Audience : 249833

Journaliste : -

Nombre de mots : 204

VITE DIT



## SOCIAL

**Les ambulanciers font passer un message**

La Journée mondiale des ambulanciers s'est déroulée lundi 8 avril. Comme partout en France, les professeurs du transport sanitaire libéral se sont mobilisés en se réunissant au siège de Poitiers Ambulances. Ils avaient convié le député de la Vienne Sacha Houlié pour lui faire part de leurs doléances. Les chiffres sont parlants : sur la totalité des appels au Samu, 65% se résolvent par des conseils à distance et 35% nécessitent l'envoi de secours dont... 25% d'ambulanciers privés. « Ces chiffres montrent que nous sommes indispensables », constate Stéphane Lamy, gérant de Poitiers Ambulances. Pourtant, Bruno Le Maire a annoncé vouloir faire des économies sur le transport sanitaire, qui représentait 6Md€ en 2023. Face à ces déclarations, les ambulanciers de la Vienne, qui estiment « manquer de reconnaissance et souffrir d'une mauvaise image », proposent des solutions, notamment la création de salons de sortie à l'hôpital, un transport partagé pour les zones rurales afin d'éviter les « voyages à vide » et la levée des trois ans de permis obligatoires pour accéder à la formation. Aujourd'hui, 15 000 postes d'ambulanciers sont vacants en France.